

# EL VIAJERO

VOCERO IMPARCIAL E INDEPENDIENTE

Director y Editor FRANCISCO CONEJO CALVO

Administrador FEDERICO CLAVERA MASIS

AÑO XIX

Puntarenas, Costa Rica, Jueves 6 de Febrero de 1936

NÚMERO 1528

## CONCIENCIA CIUDADANA

Para los que hemos participado un cuarto de siglo en las más crudas campañas electorales, en las filas del Partido Republicano Histórico, es vivamente satisfactorio contemplar el panorama político actual en que está empeñada una lucha decisiva, un verdadero Avacacho, entre la DEMOCRACIA COSTARRICENSE y la BUROCRACIA, compactada y amenazante.

Y es por cuanto hemos logrado, a fuerza de machacar en el alma popular, desde las tribunas republicanas, en el periódico, en el folleto y la hoja volante, resolver en parte el gran problema de orden sociológico, esto es, despertar en forma eficiente y definitiva la CONCIENCIA CIUDADANA.

Este enorme y trascendental trabajo constructivo de RESPONSABILIDAD CIUDADANA, constituye la fuerza motriz de la perfección de nuestras instituciones patrias es, por lo tanto, un aspecto de la influencia superorgánica de la evolución universal que, obra por parejo, tanto en el mejoramiento de la raza, como en los conglomerados sociales, en las instituciones y en los pueblos.

Por cuanto es indiscutible que, en todos los rincones del país el pueblo lee, asimila las ideas, comenta y razona; compara y deduce al analizar los hombres dirigentes, los partidos beligerantes y sus métodos de propaganda.

Y el proceso de desarrollo mental y de cultura cívica, conduce a la formación de opinión pública, y la opinión ilustrada es base sólida de la CONCIENCIA CIUDADANA DEMOCRÁTICA. La escuela ha ayudado mucho en lo que respecta al mecanismo, pero en la formación de esta CONCIENCIA ha sido nulatoria; ha enseñado al pueblo a leer, pero no ha construido la república en el alma popular por cuanto no hay educación cívica, no hay en ella PREPARACION DEL CIUDADANO, todo menos en las escuelas rurales, deficientes y rutinarias, en cuyas aulas vegeta el 90% de nuestro pueblo trabajador.

Don León Cortés C., con el fardo de responsabilidades e intereses creados que lleva a sus espaldas, con el capitalismo tiránico y absorbente, la BUROCRACIA y el elemento conservador parasitario, se encuentra, merced a la eterna ley inviolable de justicia distributiva universal de causación y ajustamiento de las causas y los efectos, al frente del PUEBLO CONSCIENTE que sabe que el tremendo problema actual de renovación de los poderes públicos, es problema decisivo de VIDA NACIONAL que está luchando por su libertad, por la paz y el decoro de la Patria; sabe además que con don Octavio Beeche Argüello cimentará sobre bases sólidas el IDEAL de la República Democrática y que, con León Cortés C. remachará un eslabón más de la cadena de la Oligarquía de los 25 años que estamos ayudando a enterrar. El pueblo costarricense está estructurando en el minuto histórico actual, una Costa Rica más humana, más noble y solidaria con la RAZA IRREDENTA DE LOS POBRES. ¡ El Pueblo está en su hora!

FRANCISCO CONEJO C.

### Colaboración

## Amenazas de Revolución

Conforme va tocando a su término la campaña política presente cuyas postrimerías estamos palpando, cobra acentuaciones de verosimilitud aunque aparente, la especie de la efectividad de una revolución con que hace días viene amenazando al país, el grupo cortesista, en caso de que su candidato no sea favorecido con la mayoría absoluta de votos en los próximos comicios electorales.

Costa Rica, harto sabido se tiene, es una nación diminuta en territorio y en habitantes, quizás, de microscópica observación en el planeta; si se quiere, es un paisecito atrazado en cuanto a sus sistemas de gobierno, su organización administrativa básica y en sus instituciones republicanas. — Pero nadie podrá negar, así mismo, que a pesar de su pequeñez de tamaño, sus hijos han tratado de

hacerla grande desde los primeros días de su nacimiento y emancipación; desde que un sol de libertad con sus fúlgidos rayos, vino a fundir las cadenas opresoras que arrojaban esa libertad retrotrayéndola a un estado de esclavitud y de oprobio; desde que los más vehementes anhelos de civilización y de grandeza dentro de esa pequeñez, hicieron palpitar el corazón del costarricense a impulsos de la aspiración de vivir la vida de paz y de trabajo que ha hecho de esta dimuta cifra en el concierto de las naciones, una entidad de líneas desproporcionadas, dentro de sus propios límites fronterizos.

Nos detenemos en divagar estas elucubraciones, con el fin de buscarle un fundamento justo, un justificativo racional, a las amenazas de revolución que se hacen circular con intención preconcebida; pero jamás por que aceptemos o admitamos como cierto un rumor tan descabellado y torpe a cuya realización se opone, la misma sensatez de juicio de los que lanzan al mercado de valores efectistas de nuestra política, una moneda sin valor intrínseco, tan desacreditada y tan falsa, que ya es cosa sabida ha hecho rodar por el

abismo de los más grandes desprecios, a más de uno de nuestros hombres políticos que han tratado de servirse de su aparente o real significado.

“Un cuartelazo en las páginas de la historia de Costa Rica es una vergüenza”, ha dicho en su reportaje con el fin de defender a sus militantes, el prominente jurista que rige los destinos del país, como Jefe Supremo del Gobierno de la República; y tal declaración, de alta trascendencia en el minuto político presente que está viviendo el sentimiento cívico nacional, nosotros los primeros en reconocerlo, está pronunciada con un optimismo patriótico que solo cabe en una mentalidad de tan elevadas concepciones como la del Lic. Jiménez Oreamuno.

Los ciudadanos, pues, no deben dar importancia a tal amenaza que equivale, como dice el refrán popular, a “asustar con la vaina vacía”.

A depositar vuestros votos sin vacilaciones y sin temores de ninguna clase el 9 de febrero próximo, es lo que exige vuestro deber de patriotas y de buenos costarricenses.

Juan Cancio



## El bechismo nada debe

Esta es la verdad, monda y lironda. — El bechismo nada debe por concepto de toques de orquestas o serenatas.

Así nos lo declara don Alfredo Araúz, al enterarse de una nota tendenciosa que al respecto, publica el último “Heraldo” y quien aclara el punto en la siguiente forma:

El Partido Nacional contrató con don Humberto Carballo en la suma de \$40.00, el toque de su Orquesta en la piazoleta “Los Cañones”, en el momento de celebrarse la reunión del Partido en dicho lugar el lunes 27, con asistencia de su Candidato, y a este señor Carballo se le pagó esta suma íntegra, según consta del

recibo N° 94 que se conserva en el archivo de la respectiva oficina, firmado por el indicado contratista, como puede pasar vista por él quien desee convencerse de la verdad. — Las demás serenatas, si se ejecutaron, nada tiene que ver con ellas el Partido que no sea con el deber de formular votos de agradecimiento para quienes tuvieron la gentileza de obsequiarlas.

Con la anterior aclaración, ya pueden dormir tranquilos los embusteros del cortesismo que, en su loca agonía, están dando palos de ciego y tirando piedras al vecino teniendo ellos tejado de vidrio.

(Comunicada)

### Espléndida serenata

Un grupo de amigos de don Pablo Angulo Roger, le ofrecieron en la noche del martes último una serenata, con motivo de ser éste el candidato a diputado por esta provincia del Partido Republicano Nacional.

El Sr. Angulo con tal acontecimiento echó la casa por la ventana, haciendo derroche de galantería y alegría.

Sirvanos esta ocasión para felicitar al amigo Angulo Roger

## 3 DIAS

Final de la jornada será el domingo próximo. — Ese día el pueblo de Costa Rica depositará su voto en la elección de Presidente, no por el candidato cuyo partido haya batido el record de calumnias, diatribas e insultos, sino por el que el pueblo con su buen sentido práctico juzgue capaz de mejorar la angustiosa situación porque actualmente pasa el obrero, el trabajador, el pobre en general.

La masa trabajadora de Costa Rica, la que produce, alienta y da vida a la República sabrá consignar su

### El Monumento Mora-Cañas

Todavía no han sido construidas las aceras Norte y parte de la del Oeste, del Parque Mora—Cañas.

El Monumento presenta un estado de abandono lamentable. — Es necesario asear ese lugar, deramar los arbolitos de adorno, reparar dos pilares y dar a la cadena una mano de pintura.

voto por el que su conciencia de hombre libre, de hombre de trabajo le indique hacerlo, sin tomar en cuenta otro Norte que la felicidad de la Patria.

Los obreros, los trabajadores necesitan paz, libertad y trabajo, ideas únicas que deben perseguir quienes viven de la energía de su brazo, y del producto de su inteligencia. — Así Costa Rica será feliz y próspera por el acierto de sus hijos al escoger para que los gobierne quien es capaz de asegurarles ancho campo a sus actividades de pueblo trabajador y de orden.

FRANCO

## Sastrería La Elegancia

DE  
ALBERTO BÁEZ R.

Sorteo N° 31 de la serie EL PACIFICO. — Resultó favorecida la carta de crédito N° 67 del socio don Antonio Alvarez U.

Presenciaron el sorteo los socios don Juvenal Vargas y don Abel Valverde.

Puntarenas, 6 de Febrero de 1936.

## ZAPATERIA

— Situada en la calle del comercio, contiguo a El Oriente —

*Ofresco al público en general mi nueva zapatería, donde cuento con un variado surtido de calzado de todo tamaño y estilo a precios módicos.*

Julio Jing

## Aviso de la Empresa de Transportes

Desde la fecha de este aviso, cobraremos por flete de carga general de Puntarenas a Manzanillo, a Chomes, a Puerto Jesús, a Puerto Thiel, a Corozal y a Paquera o viceversa (0.50) cincuenta céntimos de colón por cada 46 kilos.

Puntarenas, 14 de Noviembre de 1932

p. EMPRESA DE TRANSPORTES

Manuel Burgos

## Funeraria La Ultima Ofrenda

Situada a 200 varas al Sur del Mercado, frente a la Compañía Eléctrica (Puntarenas)

### SERVICIO DIA Y NOCHE

*Cajas Mortuorias: las más Finas y Baratas. Servicio de Refrigeradora y Gratis ofrecemos:*

*Burras para colocar la caja, Andas y Candeleros*

SE COMPRA ORO A BUEN PRECIO.

## Costa Rican Palm Nut Company

En su planta en el "COCAL" de Puntarenas, compra lo siguiente:

**Copra bien secá ₡ 12 quintál**

**„ sin secar 9 „**

Para más detalles escribir al Apartado N° 4

## Pensión Alemania

Entre la Estación y el Muelle Nuevo, frente a la playa.

*Recibo comensales. Comida europea, el fresco comedor, ofrece Tostales, Helados y Refrescos, a la manera alemán.*

— PRECIOS MODICOS —

Gertrudes Lange

—:— COMPRO ORO —:—

## Verdadero Café

Viviendo en Costa Rica el país del café, tenemos derecho a darnos el taco de tomar lo mejor.

Esto sólo lo consigue en el

## CASINO PUNTARENENSE

FRENTE al Teatro Puntarenas. — Atendida por su propietario  
Cuenta esta Cafetería con un gran surtido de PAN elaborado en su propia casa  
Victor M. Sandoval

## Los que nos visitan

Hemos notado mucho movimiento de familias que están viniendo de San José y otros lugares de la meseta central; unos se quedan aquí y otros se dirigen a distintos lugares del Guanacaste y de la costa.

Es notable el entusiasmo de los veraneantes de la capital que vienen en busca de nuestras pintorescas playas; y prueba de ello es que la Municipalidad de Limón dió el sábado prox. pdo. un tren gratis para que fueran de la capital y otro que

cobraba ₡7.00 por pasaje de ida y regreso, y sin embargo de eso venimos cargados los trenes de la capital. Para peores penas el sábado por la noche en Limón llovió fuertemente lo que hizo más penoso el viaje a los excursionistas.

De San José llegaron don Nelsón Morúa, don Alberto Sáenz, don Eduardo de la Guardia, la señorita María Isabel Miranda y su hermano Carlos Manuel.

## Fraude Electoral

En Pitalaya ha incurrido el Presidente de la Mesa, Tobias Vargas, cortesista, en un fraude electoral; ha entregado a su peón, Alberto Calderón la cédula electoral de José Calderón fallecido.

Vemos en esto una verdadera desorganización entre oficinas a fines,

este es, el Registro del Estado Civil ha debido notificar al Registro Civil todas las defunciones de adultos inscritos en el Registro Civil para que sean debidamente canceladas todas las cédulas de los fallecidos; así se evitarían estos casos fraudulentos.

## LA MORTALIDAD INFANTIL

La Tribuna del martes trae un artículo sobre la iniciativa del doctor Facio para construir un hospital para combatir la Mortalidad Infantil.

Toda iniciativa en este asunto merece nuestro aplauso, pero creemos que la mortalidad infantil es UN EFECTO y que la causa es la DES

NUTRICION INFANTIL que debe combatirse por todos los medios pertinentes.

Si en vez de un palacio—hospital infantil, se establecen cocinas escolares cantonales, entonces ayudaría más en esa forma a conjurar la mortalidad infantil.

## Partido Nacional

Se hace saber a los bechistas, amigos y simpatizadores de la causa del GRAN PARTIDO NACIONAL, que la oficina de esta agrupación ha quedado instalada en el local del edificio de propiedad de don Francisco Lavaño, contiguo, lado oeste del Vice—Consulado de España, donde serán activamente atendidos todos los reclamos y solicitudes que se relacionen con la actual campaña política.

## VIVA EL LIC. BEEECHE

## Pulpería, Cafetería RECORD

LECHERIA, la mejor mantequilla de Costa Rica se encuentra en Puntarenas, en la Casa RECORD, frente al Club Chino, 100 varas al Sur del Mercado.

PRECIOS SIN COMPETENCIA

Sección del Partido Nacionaal :: Candidatura del Lic. don Octavio Beeche :: 1936=1940

Los cortesistas recurrirán a la compra de cédulas para triunfar en las elecciones

Pero no habrá un sólo costarricense capaz de vender su cédula a León Cortés porque el dinero que reciba está maldito por Dios y por la Patria y además contribuirá a entronizar en Costa Rica la tiranía

Hemos dicho que el desbande del cortesismo, la derrota evidente en que se encuentra y el conocimiento pleno que ese partido tiene ya de su fracaso le han sacado de quicio. —Al comienzo cifraron su triunfo en la candidatura oficial. Esta ilusión fué flor de un día. —Luego en la nulidad de los votos del comunismo, alegando falta de edad del candidato de de aquel partido para ejercer el mando; el señor Mora se hizo a un lado, y el comunismo nombró persona capacitada, y legalmente subsanó el error. —Ahora cifra la victoria en dos cosas: en un buen resultado del impresionismo, y en la compra de votos. —Para lo primero ha entrado en actividades, en un rastacuerismo de prensa, en una prodigalidad de falsedades y trucos tan ridículos, que lejos de despertar el entusiasmo y levantar el espíritu de sus adeptos tan decaído, ha llevado la duda a quienes no tenían y el malestar a aquellos que saben las penosas condiciones del cortesismo.

ma que ha sido de ese partido que estableció las camisas negras que desataron la ola de sangre en el país, se multiplican y a tres páginas diarias planta el cortesismo sus diatribas y falsedades en la prensa. —¿No ve ese bando maltrecho y desveajado, que el pueblo ya no les puede creer? —¿Qué imaginan que pensarán las personas serias de Atenas, al ver la fotografía que publican en las columnas del cortesismo de nuestra formidable reunión allá, tomando apenas un grupo de personas aisladas y exhibiéndolo como si fuese eso todo? —¿Qué se imaginan que estarán diciendo los que se ven incluidos en la Directiva de Cartagena, sin autorización y sin deseos? —¿Qué creen que puede pensar el pueblo al ver que al Lic. Beeche se le hace el cargo de entreguista y se le acusa de haber suscrito un convenio con el Gobierno de los Estados Unidos del Norte, por el cual ofrecía en venta la Isla del Coco, al ver que nuestro candidato niega el cargo y respalda su afirmación el propio expresidente don Julio Acosta, que gobernaba a la sazón? —¿Por qué tanta mentira? —¿Por qué tanta falsedad? —¿Por qué tanta burla al pue-

blo con engaños y farsas? —¿Por qué no pierden como hombres, con valor e hidalguía?

Ahora se ilusionan con poder comprar votos al beechismo, con poder restarle a nuestro gran Partido sus fuerzas con un centenar de colonos, corrompiendo la conciencia de los ciudadanos. ¡Vana ilusión! No habrá un solo hombre capaz de vender su cédula al cortesismo, porque sabe bien que la vende a la tiranía. Por que está seguro que el billete que reciba está maldito por Dios y por la patria porque es billete que contribuye a implantar en su patria el terror, porque es billete que le costará al mismo que lo reciba en pago de su voto, la tranquilidad de su hogar, la paz de su familia, la pérdida de cuanto tiene o puede tener en su patria, y aún su propia vida que puede ser sofocada por un sicario. Quien se venda al cortesismo, al partido de la tiranía, sabe que la maldición de Dios y de la patria caerá sobre él y sobre sus hijos; que agua se volverá el dinero y de amarguras se le llenará la vida.

un amigo a la sombra y en el retiro; porque quien inspiró en sus hijos tan tremenda traición; porque quien aparece como complicado en la política internacional en misteriosos contubernios que ciernen sobre la patria las sombras y las tempestades; porque quien ha sido duro con el pueblo y especialmente con los pobres trabajadores; porque quien ha corrompido la juventud, endilgándole la camisa negra y estimulándola a cometer desafueros y a lanzarse al terror y en una palabra, quien tiene en mente establecer la tiranía respaldada por un cuerpo de sicarios, jamás podrá obtener el voto de sus conciudadanos, jamás podrá llegar al poder nunca podría triunfar sobre un hombre como el Lic. DON OCTAVIO BEECHE, que garantiza con los antecedentes de su vida los más caros anhelos de los costarricenses: esa paz en que hemos vivido; esa libertad, orgullo de nuestro pueblo y paradigma en el continente, y la integridad de las bases fundamentales de la República. —Pronto dictará el pueblo su veredicto, y LEON CORTES se convencerá que en Costa Rica nunca pegará el despotismo.

Porque quien instigó la muerte de

Las apuestan menudean y pasan con el desden del partido triunfante, que mira con el más profundo desprecio los berreos del fracasado. — Los insultos a títulos gordos, nor

Antídoto contra la crisis

La crisis reinante, es uno de los desiertos de la vida que se atraviesan con mayor dificultad por que la jornada la hace más penosa, el peso agobiante y amargo que constituye el hecho de no poder solventar a tiempo, ésta o aquella necesidad de carácter perentorio; y quienes están llamados a sentir con mayor dureza la marcha lenta y forzada por ese desierto, es el proletariado, el obrero que trabaja hoy para comer mañana, las personas pobres, los desheredados de la fortuna.

Pero en los difíciles momentos, en los minutos de angustia en que su vida esté al borde de zozobrar y la desesperación lo lleve a pensar en ponerle fin con un pistoletazo, no se olvide de don RAMON ECHEVERRIA que con su Casa de Préstamos a tipos módicos, puede salvar su existencia y el porvenir de su mujercita y el de sus queridos mocosos.

La Gloria

Habiendo establecido en un local interior de esta acreditada tienda que cuenta con todos los artículos que Ud. desee, una zapatería bien montada, le ofrecemos también a nuestros amables favorecedores calzado de superior calidad, en todos los estilos y tamaños, fabricados con buenos y escogidos materiales.

ANTONIO LEON

Puntarenas, Junio de 1933.

JACOBO SANCHEZ SUGESORES Y COMPAÑIA

SOCIEDAD COLECTIVA

Gerente: Manuel Lee Sánchez Chen

ALMACEN QUONG TAI CHONG

IMPORTACION DIRECTA

Puntarenas — Costa Rica — América Central

Correo 17 — Teléfono 27

Dirección Cablegráfica: QUONG

No lo olvide!!:

TRAUBE

Es siempre lo mejor

TACK HING LUNG & Co.

Almacén de Abarrotes. Importación directa

Gerente: GIL CON

APARTADO No. 72

—PUNTARENAS—

TELEFONO No. 30.

GRAN PANADERIA

de

JUAN RAFAEL WONG

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva panadería, que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competentes que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo.

Se atienden pedidos grandes y pequeños.

Puntarenas, Costa Rica

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de FEREERO DE 1936

BALLENA			BEBEDERO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
Martes	4 6.00	14.00	Sábado	1 4.00	11.00
Jueves	6 20.00	4.00 del 7	Miércoles	5 8.00	15.00
Lunes	10 23.00	7.00 del 11	Viernes	7 22.00	5.00 del 8
Jueves	13 24.00	8.00 del 14	Martes	11 24.00	7.00 del 12
Martes	18 4.00	12.00	Sábado	15 2.00	9.00
Viernes	21 7.00	15.00	Miércoles	19 7.00	14.00
Lunes	24 22.00	6.00 del 25	Viernes	21 21.00	4.00 del 22
Viernes	28 1.00	9.00	Martes	25 24.00	5.00 del 26
			Sábado	29 2.00	9.00

  

MANZANILLO			PUERTO JESUS		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús
Lunes	3 9.00	13.00	Lunes	3 7.00	13.00
Viernes	7 1.00	5.00	Jueves	6 22.00	4.00 del 7
Lunes	10 2.00	6.00	Domingo	9 24.00	6.00 del 10
Viernes	14 4.00	8.00	Viernes	14 2.00	8.00
Lunes	17 7.00	11.00	Lunes	17 5.00	11.00
Viernes	21 11.00	15.00	Viernes	21 9.00	15.00
Lunes	24 1.00	5.00	Domingo	23 23.00	5.00 del 24
Viernes	28 4.00	8.00	Viernes	28 2.00	8.00

  

PUERTO THIEL			CHOMES		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
Lunes	3 8.00	13.00	Domingo	2 8.00	11.00
Jueves	6 11.00	16.00	Jueves	6 12.00	15.00
Lunes	10 1.00	6.00	Domingo	9 2.00	5.00
Jueves	13 3.00	8.00	Jueves	13 4.00	7.00
Lunes	17 6.00	11.00	domingo	16 6.00	9.00
Jueves	20 10.00	15.00	Jueves	20 11.00	14.00
Domingo	23 24.00	5.00 del 24	Domingo	23 13.00	16.00
Jueves	27 3.00	8.00	Jueves	27 4.00	7.00

  

COROZAL			PAQUERA		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera
Jueves	6 11.00	16.00	Domingo	2 8.00	11.00
Jueves	13 3.00	8.00	Domingo	9 2.00	5.00
Jueves	20 10.00	15.00	Domingo	16 6.00	9.00
Jueves	27 3.00	8.00	Domingo	23 13.00	16.00

  

JICARAL escala en LEPANTO			TAMBOR		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Jicaral	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Tambor
Martes	4 8.00	13.00	Miércoles	5 4.00	9.00
Martes	11 1.00	6.00	Miércoles	19 2.00	7.00
Martes	18 6.00	11.00			
Lunes	24 24.00	5.00 de 125			

  

SAN LUCAS					
Fecha	Salidas de Puntarenas		Fecha	Salidas de Puntarenas	
Sábado	1 8.00		Sábado	15 8.00	
Sábado	8 8.00		Sábado	22 8.00	
			Sábado	29 8.00	

Partido Nacional

Se suplica a todos los afiliados, pasar a la oficina de la Gobernación a retirar sus respectivas cédulas electorales

Alegría en el hogar de dos distinguidos artesanos

Nuestros distinguidos amigos y apreciables obreros los señores Gilberto Serrú y Tiborcio Bazz han sido colmados de felicidades al son reírles la dicha en sus hogares con la llegada de una preciosa chiquiti na a cada uno de ellos, aconteci miento que ha llenado de inmenso regocijo a los papás de tan graciosas mensajeras de alegría. Que crezcan felices y lozanas las dichosas viajeras para contento de sus pronenitores y amigos.

Amigos enfermos

Bastante delicado de salud ha estado nuestro amigo don Paco Ar mijo.

También lo ha estado, don Ricar do Molina Gutiérrez.

Deseamos que ambos mejoren pronto.

FIELDS Y BABY LEROY.

Sábado 8. Estrenazo Policiaco! La espectacular Super-Producción:

PISTAS SECRETAS

Llena de emoción, aventuras y sorpresas, en el PUNTARENAS.

Hoy Jueves a las 7 y 30, en el TEATRO DE MODA una jococísima producción COLUMBIA:

AVENTURA TRASATLANTICA

Algo sorprendente y nunca visto.

TEATRALES

Hoy Jueves, a las 7 y 30 en el TEATRO DE LAS BELLAS PELI CULAS, un EXITO de Risa Loca!

Comedia de la PARAMOUNT:

ES UN DON

Magistral creación de W. C.

Los Diablos del Aire

Vaya a apreciarla, en el SUN.

GRAN SASTRERIA LONDRES

- Frente al Hotel Europa -

SORTEO N° 21. - Favorecido el N° 57, de propiedad del señor Salomón Novogrod. Testigos: Sres. Fernando Martínez A. Delgadillo Gran existencia en mercaderías para caballeros y Sras.

Se garantizan los casimires ingleses

Lancha Esmeralda, (antes Buenos Aires)

Viajes expresos a todos los Puertos del Golfo.

Recibe carga y pasajeros para Puerto Thiel los días miércoles y domingo

Rafael Barrantes

NOTA: - El ganado es tratado con especial cuidado.

BENEFICIO DE ARROZ LA CENTRAL

Cuento con una magnífica máquina moderna de beneficiar arroz. Buen rendimiento, sin Quebradura y Blanqueado Hagan sus pruebas, y quedarán completamente satisfechos Todos los trabajos son ejecutados personalmente por su propietario. Mándenos sus órdenes y será debidamente atendido.

M. CH. APUY

SE VENDE

Barato un motor estacionario de dos caballos y medio, con batería y generador. En buen estado

En esta Imprenta se informará.